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Почему проиграл Ерощенко?
В Иркутской области новый губернатор. Им стал выдвиженец от КПРФ, депутат Государственной Думы Сергей
Георгиевич Левченко, набравший более 56% голосов. Действующий глава региона Сергей Владимирович
Ерощенко уступил ему почти 15% голосов жителе региона, пришедших на выборы.

Получилось точно так, как я писал в своей статье, выложенной на сайте сразу же после завершения первого
тура. Не смотря на то, что Ерощенко в первом туре получил результат на 13 процентных пункта выше, чем у
Левченко, второй тур действующий глава региона проиграл. Во втором туре на сторону Левченко
переметнулись те избиратели, которые в первом туре голосовали за никому неизвестных женщину и мужчину
из Справедливой России и ЛДПР. Плюс к этому на выборы пришла протестная аудитория, проигнорировавшая
первый тур по причине того, что люди были уверены в предрешённости выборов и победе Ерощенко. Явка во
втором туре составила 37%, против 29% в первом туре.

Самый главный, наверное, сейчас вопрос, который волнует большинство жителей области после выборов -
что изменится в регионе после избрания нового губернатора? Могу с уверенностью сказать, что не изменится
ничего. Вместо Ерощенко по городам будет ездить Левченко, вручать ключи сиротам от новых квартир,
фотографироваться на открытии объектов, к строительству которых он не имеет никакого отношения и так
далее. Только если раньше Ерощенко летал по области на своём самолёте за бюджетный счёт, то теперь
Левченко будет летать на чужом самолёте, но всё так же за бюджетный счёт. Лучше точно ничего не станет,
скорее всего будет развиваться отрицательная динамика, но не потому что Левченко плохой, а потому что
общая экономическая ситуация в стране такая. Эта динамика начала развиваться ещё при Ерощенко, именно
поэтому Сергей Владимирович решил пойти на выборы в этом году, потому как при сохранении текущих
тенденций в следующем году он и нынешнего результата бы не набрал.

Помимо сложной экономической ситуации в стране какие ещё причины проигрыша Ерощенко? Ещё одна
причина - это то, что на дворе 2015 год, а не 2014. В прошлом году Ерощенко выиграл бы выборы легко.
Олимпиада, Крым - это те факторы, которые в прошлом году позволили выдвиженцам от Единой России как
на уровне регионов, так и на уровне муниципалитетов получать на выборах более высокие результаты. Если
бы выборы в Братскую городскую думу, прошедшие в сентябре 2014 года состоялись в сентябре этого года, то
результат на них был бы совершенно другой. Многих депутатов от Единой России, попавших туда по
счастливому стечению обстоятельств, там бы не было. Это касается как списочных, так и одномандатных.
Были бы сейчас в думе и Борозна, и Юдилевич, и Заверина. Мэром Братска был бы избран Серебренников, но
немного с меньшим результатом чем с тем, который он получил в 2014 году.
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У себя в блоге я старался полностью игнорировать нынешние губернаторские выборы, информация о них
была у меня на сайте только в новостное ленте. Не хотел ничего писать ни о самих кандидатах, ни о своём
мнении о проходящей избирательной кампании. Две заметки написал лишь после объявления результатов
первого тура, но и в них я не агитировал ни за Ерощенко, ни за Левченко. Сейчас выскажу своё мнение.

Мой друг незадолго до выборов сказал, что если бы он твёрдо знал, что Левченко, как и Серова закроют через
полгода после избрания, то он бы вообще не сомневался что голосовать нужно именно за кандидата от КПРФ.
Проголосовать за Левченко для него - это значит послать сигнал властям начиная с муниципальных, а
заканчивая федеральными, о том, что его что-то не устраивает. Что-то мне подсказывает, что если бы все
люди были уверены, что Левченко после победы пойдёт по стопам Серова, то его победный результат был бы
просто оглушительным, он бы набрал больше чем Тулеев в Кемеровской области на выборах 13 сентября
2015.

13 сентября я испортил бюллетень. Объясню почему. За неизвестных кандидатов от ЛДПР и Справедливой
России у меня голосовать не было никакого желания. За Левченко голосовать я тоже не хотел, за Ерощенко не
поставил галочку потому как за время всей предвыборной кампании мне, как братчанину, он не пообещал
ничего. О том, что он бы дал моему городу в случае своего избрания он не сказал. Зачем мне тогда за него
голосовать? По-моему это самый верный подход: обещания + гарантии в обмен на голос. Никаких обещаний,
а тем более гарантий Ерощенко Братску не дал. Зачем я должен был за него голосовать? Пусть за него и
голосует та дежурная публика, которую он не обделил вниманием во время избирательной кампании. Про
дежурную публику вставлю текст, который уже публиковал ранее:

Помню и встречу с "молодёжным активом", встречу с ветеранами, встречу с "общественностью". Но
давайте прямо говорить, что встречи были с дежурной молодёжью, с дежурными ветеранами и с дежурной
общественностью. Кто был на встрече губернатора с молодёжью? Та тусовка, которая обитает и
кормится в отделе молодёжной политики при администрации города Братска. Кто на встрече с
ветеранами? Дежурный ветеран Сан Саныч Елохин. Кто был на встрече с общественностью в Дворце
Искусств "Энергетик"? Внимательно пересмотрел фотографии со встречи с этой "общественностью"
выложенные на сайте ТК "Город" - почти 90% лиц, что были на той встрече мне знакомы и я могу назвать
их имена. Какая же это общественность? Работники администрации, депутаты и их ближайшие друзья.
Внимание было уделено лишь малой доле братчан, да и то тем, которые так или иначе связаны с
городской властью.

Были ли сделаны выводы из результатов первого тура? Выводов сделано не было. Ниже выложено фото
агитационной листовки, напечатанной тиражом 600.000 экземпляров и распространённой в области после
первого тура:



Эту листовку я получил не в руки и не в почтовый ящик, я её нашёл на лавке в сквере рядом со спортивным
комплексом "Солнечный" в жилом районе Энергетик города Братска (к этому я вернусь). Что я нашёл в это
листовке про Братск? Да ничего! Лишь упоминание упоминание о каком-то мифическом
деревообрабатывающем комбинате, который якобы должен появиться в Братске. Эта листовка не для
Братчан, для меня отсутствие упоминаний о Братске равнозначно тому, если бы эта листовка была
напечатана на языке австралийских аборигенов - она не для меня. Зачем она вообще была распространена в
Братске? Чтобы я узнал, что "Впереди большая работа", но которая не коснётся Братска?

О чём это говорит? Лишь о том, что команде Ерощенко нечего предложить Братску, нет программы развития
для Братска, как опорной точки Иркутской области, о чём при каждом визите в Братск любил говорить
Ерощенко.

100 миллионов рублей, которые в виде кредита выделило правительство Иркутской области перед выборами



на ремонт дорог в Братске вызвали у населения только раздражение. С кем бы ни общался - все понимали,
что это предвыборный фарс, что если бы не выборы, то никто бы и не вспомнил о дорогах Братска. Только
вместе с отремонтированными дорогами Братск получил и удавку в виде пусть и льготного, но кредита,
который нужно будет в ближайшие годы отдавать. Согласится ли Левченко списать этот кредит теперь?

В самом начале этой статьи выложил фото предвыборного штаба Ерощенко в жилом районе Энергетик
города Братска, рядом с которым стояла техника для укладки асфальта. Вот фото того же штаба, но немного с
другого ракурса:

Это фото очень хорошо иллюстрирует фарс с этим ремонтом дорог, который видели и о котором говорили
многие Братчане. Штаб общественной поддержки в обшарпанном дворце детского и юношеского творчества и
асфальтоукладочная техника на парковке рядом.

Теперь о качестве работы этих самых штабов. За время всей избирательной кампании я не получил ни одного
агитационного материала от команды Ерощенко ни в почтовый ящик, ни в руки. Единственную листовку за
него я, как уже писал выше, нашёл на лавке около СК "Солнечный", но и она для меня оказалось пустой. Если
бы не баннеры вдоль дорог с изображением Сергея Владимировича и не записи Егора Луковникова и
Екатерины Богадновой в социальных сетях, то я бы, как обычный обыватель, вообще бы не узнал о том, что
Ерощенко является кандидатом. В интернете тоже никакая информация от команды Ерощенко до меня не
доходила. Основная "борьба за избирателя" команда Ерощенко развернула на Алдане. Только за какую
аудиторию они там боролись - не ясно. Даже сам хозяин этой Алданы говорил, что посещаемость его ресурса
- в районе четырёхсот человек:



Смело делите эти 400 человек на 2 или даже на 4 - это будет реальной аудиторией, за которую там два
месяца билась команда Ерощенко. Куда Ерощенко баллотировался? В губернаторы Алданы? Баннеры с
ликом Ерощенко начали появляться на других ресурсах лишь за неделю до второго тура голосования.

То же самое касается и остальных кандидатов, информацию о них я видел только на баннерах вдоль дорог. О
"чернухе": я не получал ничего подобного ни про Ерощенко, ни про Левченко, так что нельзя говорить о том,
что народ проголосовал за Левченко только благодаря распространённой против Ерощенко чернухе.

Люди голосовали не за Левченко, люди своим голосованием поставили неудовлетворительную оценку работе
Ерощенко на посту губернатора. Давайте трезво оценим: что дал губернатор Ерощенко за 2,5 года своего
руководства областью? Что появилось в Братске, что можно увязать с его именем? Фундамент детского сада в
посёлке Сухой, который сначала залили, а затем разломали бульдозером? Очень не густо. Поэтому результат
выборов губернатора Иркутской области ничем, кроме как закономерным итогом назвать нельзя.

Из результатов выборов губернатора свои выводы должна сделать и местная власть: хватит работать только
на "дежурную" публику, хватит работать только на узкую социальную прослойку и лояльность пары писак с
Алданы. Спросите сами себя: а как отражается ваша работа на большинстве простых братчан, какие плоды
вашей работы видят они?
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